

un reputado abstinencia que asistió asiduamente al Congreso anti-alcohólico de Londres e inauguró el de Estocolmo.

El rey de Suecia, en una audiencia concedida a los buenos templarios, manifestó que estaba contentísimo con los progresos de la abstención, y que trabajaría con todas sus fuerzas para la prohibición del alcohol.

Cuando las grandes maniobras de Audalen, dió un banquete de doscientos cubiertos, en el que no hubo ni vino ni cerveza, y envió un cariñoso saludo al Congreso anti-alcohólico de Londres.

El rey de Dinamarca, al contestar á una delegación de las Sociedades de abstinencia, dijo que se regocijaba de haber podido firmar la primera ley prohibitiva de Europa (Islandia), y que con igual satisfacción la firmará para Dinamarca el día que se la promuevan.

El rey de Inglaterra, ha dicho á las Sociedades inglesas de templanza, que le era indiferente se brindase por su salud con vino ó con agua, concepto que les ha llenado de alegría y de lo que esperan grandes beneficios.

El rey de España acostumbra á suprimir las bebidas alcohólicas de los banquetes y recepciones que da, como sucedió en la que dió en Miramar, en Septiembre último, á los que asistimos al Congreso anti-tuberculoso.

Seguramente estos altos ejemplos producirá buenos frutos.

El suceso de anoche

JOVEN ATRACADO

Como á la una de la madrugada anterior fué atracado en las inmediaciones del Barrio de la Caridad el joven Emilio Sanchez, quien se dirijia á su domicilio despues de haber pasado la velada en el teatro Circo Variedades.

El citado joven fué sorprendido por dos hombres desconocidos, quienes haciendo uso de armas de fuego, amenazaron con ellas al Emilio diciendole al mismo tiempo que le entregase todo el dinero que llevara consigo. Al ver el Emilio Sanchez la actitud amenazadora de aquellos malhechores, intentó gritar para pedir socorro pero no pudo conseguir sus propósitos, pues uno de aquellos desconocidos le taparon la boca con un pañuelo, mientras su distinguido acompañante le escabía del bolsillo la cantidad que llevaba, consistente en unas 15 pesetas.

Cuando los «valientes» realizaron su afaña, quitaron el pañuelo de la boca del Emilio y se dieron á la fuga, no sin antes amenazarle con quitarle la vida si denunciaba el hecho á las autoridades.

EUGENIO NOEL

Eugenio Noel, el escritor que en los campos de Melilla luchó bravamente y supo luego criticar en un libro y en la Prensa los incidentes de la campaña, ha escrito una lindísima novelita, titulada «La reina no ama al rey», que es sin duda alguna, uno de los mayores éxitos de «El libro popular».

Hasta ahora conocíamos á Eugenio Noel como un espíritu fuerte, valiente, batallador, y buena prueba de ello la tenemos en sus campañas políticas y en sus cruzadas contra los toros y el fia menquismo; pero Noel es, además, un exquisito artista.

«La reina no ama al rey», lo demuestra. Este nuevo acierto de la popular Revista, en un acabado modelo de novela psicológica, y en ella, sin hacer alusión á Corte alguna determinada, pinta Noel, de un modo magistral, el ambiente frío, abrumador, de los régios alcázares, donde por lo general se suelen agostar los mas grandes entusiasmos y las más nobles iniciativas.

«El Libro popular», publicará en su próximo número una novela de José Francés, «El sabor de la sangre», altamente emotiva é interesante.

De Sociedad

Ha dado á luz con toda felicidad, un robusto niño, la señora del valiente matador de toros, Julio Cómez (Relampaguito).

Ha regresado de Málaga el industrial de esta plaza, don Emilio Telle. Rodríguez, acompañado de su señora y de su hijo el joven escritor don José Tellez Moreno.

Se encuentra entre nosotros, el teniente de ingenieros, don Alfonso de la Llave.

En Madrid ha fallecido el sabio catédrico don Mateo Fuñón de Lara, padre de nuestro distinguido amigo el profesor de este Instituto, don Antonio Fuñón á quien en unión de su familia le enviamos la expresión de nuestro pesar.

Ha regresado de Madrid, nuestro querido amigo don José Espinar Garrido.

El agente de negocios don Teodoro Fernández, ha marchado á Jaén, acompañado de su distinguida esposa.

El ingeniero don Augusto Honica ha regresado de Gergal.

De Granada ha regresado el comerciante don Andrés Fernández Pérez.

Ayer falleció la angelical niña María López Cabeza, nieta de nuestro antiguo amigo don Enrique Cabezas, ilus-

trado profesor de instrucción pública, á quien enviamos la expresión de nuestro pesar.

¿CAMINO DE LA PAZ?

Bulgaria se modera

Según los nuevos despachos que llegan de Sofia, Bulgaria ha modificado grandemente sus pretensiones primitivas.

Sólo pide como indemnización, 28 millones de libras turcas.

Y esta suma librará á Turquía de la carga que representa la parte de deuda que corresponde á Albania, Macedonia, Tracia é islas de Egeo.

Además Bulgaria consiente en que la nueva línea fronteriza con (Turquía) comience en el puerto de Midia (m r Negro) pase por Techorlu y termine en la desembocadura del Maritza.

De este modo el Mármara seguirá siendo un mar turco, y los Dardanelos continuarán, en su orilla europea, en poder de la Sublime Puerta.

En Berlín se asegura, que el armisticio está á punto de ser pactado y que durará ochos días.

Se afirma también que durante él, serán acordadas las condiciones del Tratado de paz.

De Viena dicen que ya ha salido de Sofia el ministro de Hacienda.

Va á Techaaldja para discutir con los plenipotenciarios turcos, la cifra de la indemnización de guerra.

En Viena se dice que ayer, en una nueva entrevista, los delegados de Turquía y de Bulgaria llegaron á un acuerdo.

INSTRUCCIÓN PÚBLICA

Réplica

Sr. Director de LA INFORMACION.

Muy señor mío: En el periódico de su digna dirección y en el número correspondiente al día 26 del actual, he leído un comunicado que suscribe el maestro público y habitado de varios partidos D. José Orellana; y como es el escrito de referencia se vierten conceptos erróneos y como además el señor Orellana alude directamente al negociado de contabilidad de la sección de Instrucción pública de Almería del que soy oficial, me veo en la precisión de molestar á usted y á los lectores de su periódico, con el objeto de dejar las cosas en su punto y la verdad en salvo, aunque con ello desbarate los propósitos, de dicho habilitado, atento sólo á conservar la confianza que en él depositaron sus lectores. Y hagamos un poco de historia.

El día 16 del actual mes, se envió al Sr. Orellana una relación de los maestros que han remitido oficio en forma notificado á esta sección á la apertura de la clase de adultos y que deben figurar en la nómina especial del mes actual, con la gratificación que con arreglo al sueldo les corresponde; así decía la cabeza de la relación mencionada en la que estaban comprendidos todos los maestros de los cinco partidos de que es habitado el Sr. Orellana, á excepción de cuatro de ellos que no habían justificado la apertura de sus clases. Y claro es, que un habilitado que sea que la gratificación de adultos es la cuarta parte del sueldo legal del maestro, no debe sino interpretar fielmente lo que se dice en el encabezamiento de la relación. El Sr. Orellana padece á unos momentos de confusión y dirigiéndose á la sección, con fecha 19, no para preguntar las alteraciones, que deba introducir en las nóminas, sino para que la oficina determinara la cantidad que deba acreditarse á los maestros ausentes y al auxiliar que consume turno á lo que contestó la sección con fecha 20, «que se sujete en un todo á lo que por estar claramente determinado expresa la cabeza de la relación» ó sea que la gratificación de adultos que a cada maestro se le asigna sea con arreglo á su sueldo.

A pesar de est las nóminas llegaron á la sección el día 22 después de la una de la tarde ó sea después de las horas hábiles de oficina, sin que el señor Orellana se atuviese á las instrucciones recibidas, puesto que á don Serafina Benito, auxiliar de esta graduada que disfruta 1.650 pesetas de sueldo le acreditaba la gratificación 800 pesetas en vez de 412.50; y á don Francisco Antonio Ochoa Flores, maestro de Instrucción con 1.100 pesetas le acreditaba 300 en vez de 275; por cuya razón debí intervenir en las nóminas con oficio 1.396 para que fueran rchachas y evitar de este modo el perjuicio personal que se irroga á esos maestros dándoles de baja en la oficina.

El señor Orellana vio al jefe y se lamentó de: trabajo que para él significaba rehacer fichas nóminas, interesándole como solución más cómoda para él, la propuesta de baja de las consignaciones respectivas á lo que accedió el jefe por benevolencia. Así se hizo, saliendo las nóminas para Madrid en el correo del día 26 después de intervinidas por el negociado y no antes como el señor Orellana dá á entender.

Respecto á las certificaciones que han de unirse á dichas nóminas, es claro que han de extenderse previa confrontación de las nóminas con los antecedentes que obran en la oficina y por lo tanto, claro es también, que dichas certificaciones no se han de remitir á la habilitación, aunque el señor Orellana invoque textos legales que en esta ocasión interpreta á su capricho y conveniencia.

Y en cuanto á lo que me atribuye de

haber llevado yo en una ocasión las nóminas después de presentadas en las oficinas, para que hiciera una alteración que me interesaba, solo he de decir que es falso en absoluto y como falso lo rechazo.

Gracias por la inserción y queda de usted afectísimo s. s. q. b. s. m.

Lule Cravlot.

MUNICIPIO

Nombramiento

El Alcalde Sr. Moreno Gallego, ha firmado hoy el nombramiento de alcalde de barrio del distrito 6.º (Barrio Alto) á favor de don Francisco Rodríguez González.

También ha nombrado guarda particular del mismo Distrito, á don Antonio Espinar Vergara.

De Beneficencia

Esta mañana se ha reunido la Comisión de Beneficencia despatchando los asuntos pendientes de informe.

Concejal Instructor

El alcalde ha designado al concejal don Francisco Rovira Torres, para que instruya expediente al médico de la beneficencia don José Cordero, en virtud de la denuncia hecha ayer contra dicho Sr. por un periódico local.

Creación

El Sr. Moreno Gallego, ha ordenado la cremación de un novillo que ha sido encontrado muerto en la barriada del Zapillo.

EL MAESTRO ARIAS

Así le llamábamos al gran artista que esta mañana dejó de existir en el Hospicio provincial, donde actualmente se ocupaba en la enseñanza musical, su pasión favorita.

Cuantos tuvimos el buen gusto de tratarle y aún aprender algo del divino arte que en todo momento le inspiraba, no podremos por menos de recordar siempre aquella figura de bohemio que encerraba un corazón de niño y un alma de artista.

Este hombre original ha debido morir llevándose á la tumba un profundo secreto de esos que transforman la persona en fiera ó en ángel, como lo era realmente el llorado maestro.

Un día, hace muchos años, llegó á esta capital formando parte de la orquesta de una compañía de Zarzuela, y aquí ha vivido hasta hoy en perpetuo y voluntario destierro, sufriendo resignada mente todas las vicisitudes de una vida llena de privaciones á que hubo de conducirle su carácter extraño.

Don José Arias Cortina, pertenecía á una honrada familia de Alicante, que en muchas ocasiones demostró el gran amor que le profesaba, intentando inutilmente llevarlo á su lado.

El que escribe estas líneas pudo casualmente sorprender estas frases en una de sus cartas familiares, «quisiera ser hombre para ir á esa y traerle por la fuerza».

Una anécdota de su vida demostrará más claramente las raras condiciones de su carácter.

Trabajaba yo en un periódico soportando la penosísima tarea que representa la labor nocturna que termina con los claros del día y durante muchos meses, puedo asegurar que el maestro Arias no se separó ni una noche de mi lado, hasta dejarme en casa. Un día se me ocurrió solicitar de la Administración un pequeño sueldo para mi eterno acompañante y haciéndome orogado, dejó desde aquel día de concurrir á la redacción con tanta asiduidad como lo hacia anteriormente.

Su alma libre, rehuía todo cuanto pudiera escavizarle.

Fué director y fundador del «Orfeón Almeriense» de gratísimo recuerdo.

Esta última etapa de su vida ha sido sin duda la más feliz del maestro infortunado á juzgar por la variación que hubimos de notar en su carácter, de suyo triste y melancólico.

El bondadoso director de los Establecimientos de Beneficencia, nuestro querido amigo don José Valverde, le acogió no como asilado si no como profesor de los niños del Hospicio, y allí ha muerto rodeado de las santas y benditas madres de caridad, que en estos últimos tiempos de su vida, han sido sus verdaderos ángeles protectores.

No he de ocultar en esta crónica triste un rasgo generoso llevado á cabo por el practicante del Hospital don Pedro Bonillo, que no ha permitido que nadie pague el féretro al maestro.

El alcalde de la ciudad y algunos discípulos del finado han costeados los gastos del entierro.

El bondadoso sacerdote don Francisco Roda también se ha negado á percibir los derechos parroquiales.

Esta tarde á las cinco, se ha verificado el entierro, al que ha asistido la banda de música de uniforme, como último tributo rendido al compañero.

A la familia le enviamos en nombre de los numerosos amigos del inolvidable maestro, el testimonio de su profundo pesar.

Junta de Teatros

El Ministro de la Gobernación ha dirigido el siguiente telegrama al gobernador civil de esta provincia.

«Interese sea en las condiciones que pueda ofrecer mayores garantías de realización, una minuciosa inspección en todos los locales destinados á espectáculos públicos y que sin contemplación alguna, mirando solo el interés del público se rectifiquen las autorizaciones para el funcionamiento de los mismos en cuantos casos se considere necesarios sea cualquiera la autoridad que lo haya otorgado.»

A consecuencia del telegrama preinserto el Gobernador civil como presidente de la Junta de Teatros, convocó á una reunión que ha tenido lugar esta tarde á las cuatro en el despacho de la primera autoridad civil de la provincia.

Asistieron los vocales Sres. Toll, Moreno Nieto, RuEDA Molina, Lopez Rull y Manzano.

Los reunidos acordaron girar una visita de inspección á los teatros de la localidad que ha tenido lugar esta misma tarde empezando por el coliseo de Variedades.

La junta de teatros, después de hacer un minucioso reconocimiento en dicho edificio, ha ordenado que se fijen al suelo las butacas del patio, de forma que entre el asiento y el respaldo de cada una halla una distancia de cincuenta centímetros para el paso del público.

También se ha ordenado se utilicen para la salida las puertas de dicho teatro que dan á la calle de Arapiles y por último que los asientos de paraiso, se dividan por medio de prisma, para marcar el trecho que cada espectador debe ocupar.

Después los Sres de la Junta se dirigieron al «Trianon» en donde se ha ordenado la apertura de una puerta más como así mismo que las butacas sean colocadas en la misma forma que se ha dispuesto en el Teatro de Variedades.

Funciones para esta noche

Variedades.—Orden del espectáculo.—1.ª Sección, á las 8 en punto; «La Corte de Faraón».—2.ª Sección, á las 9 y cuarto, «Los ojos negros».—3.ª Sección, á las 10 en punto, estreno del vaudeville en 3 actos «El Revisor».

NOTICIAS

Máquinas de escribir de ocasión. Habiendo cambiado infinidad de personas las máquinas que tenían por la no-

EL MEJOR DESAYUNO ES EL CHOCOLATE AMATEUR CLASE SUPERIOR CLASE ESPECIAL NUEVA ELABORACIÓN QUE SE RECOMIENDA A LAS PERSONAS DE MÁS FINO PALADAR EXIGID LA MARCA LUNA

Sindicato Nacional de maquinaria Agrícola Arados de todas clases.—Empacadoras de Paja Pisadoras y Prensas para Uva Bombas para trasiegos de Vinos Desgranadoras de Maiz desde 12 pesetas Motores á Gas pobre, Electricos, Gasolina y Esencias. NORIAS LAS MÁS SENCILLAS Y ECONÓMICAS. Pidan Catálogos y Presupuestos á su Depositario en esta región, Antonio Marquez Flores. Conde Ofalia n.º 24—Almería

Exquisitos Chocolates S. Antonio con y sin vainilla Hijo de Rodriguez Serrano GRANADA VENTA EN TODAS PARTES

visita «SMITH PREMIER», sistema reconocido hoy como el mejor; se saldan como verdadera ganga, máquinas «YOST», número 15 visible y número 10 ocultas; «BRINGTON» visible y ocultas; «UNDEERWOOD», «MIGNON», «EMPIRE», «ADLER» y otras, dándose grandes facilidades para el pago. Pueden verse todas estas máquinas en el Representante de la «SMITH PREMIER», don Guillermo Herrera, Calle de Méndez Núñez, número 12.—Almería.

Dimisión El concejal de este Ayuntamiento nuestro particular amigo D. Francisco Rovira Torres, ha presentado la dimisión del cargo de secretario general de la Liga de Cont. buyentes.

Por eecandalar El gobernador civil ha multado en 75 pesetas á José Saldano Garcia, por escandalizar en la vía pública.

Ayuntamientos conminados Por esta Delegación de Hacienda, han sido conminados varios Ayuntamientos de la provincia, con el máximo de la multa reglamentaria por no haber remitido las certificaciones de pagos verificados durante el tercer trimestre del año actual sujetos al impuesto de 1.20 por 100.

Agente ejecutivo El agente recaudador ejecutivo del Sindicato de Rigos de Almería, don Gaspar Aguilar Sanchez, se ha posesionado de dicho cargo para el que fué nombrado recientemente.

Monte de Piedad Los días 28 y 29 del actual, se celebrarán en el Monte de Piedad las subastas de los lotes de ropas y alhajas, empñados en el mes de Enero del actual, y no y julio del anterior respectivamente que no han sido renovadas. La exposición de lotes tendrá lugar hoy de una á cuatro de la tarde. El número de los lotes de ropas es el de 267 y el de la Alhajas 48.

Conducciones Se ha ordenado la conducción á la carcel de Berja para cumplir condena, de José López Picon, que se encuentra detenido en Canjajar. También se ha dispuesto que sea conducido á las incin de donde es natural; el mendigo Antonio Abad Alex.

LA POLICIA NUEVO JEFE

Mañana se posesionará de su destino el nuevo jefe de policía destinado á esta ciudad D. Salvador Roig Alvarez. El que prestaba sus servicios en esta, Sr. Bailester ha sido destinado á Cadiz para donde marchará el día primero del próximo mes de Diciembre.

Servicio telegrafico y telefónico

De política

Reorganización del cuerpo de policía.

Hoy se ha puesto a la firma de S. M. un Real Decreto reorganizando el Cuerpo de Policía.

Se crea una Dirección general habiendo sido designado para ocuparla el Sr. Méndez Alanís, cuyo nombramiento se firmará esta tarde.

Después se nombrará el cargo de Jefe superior para el que sueñan varios nombres.

Visitas a Nayarro Revertér

Un Comisión representante de las compañías eléctricas de España ha conferenciado esta mañana con el Ministro de Hacienda Sr. Navarro Reverter habiendo convenido en principio que el impuesto que ha de gravar este servicio como sustitutivo a los consumos se haga sobre los recibos de las cuotas de los abonados.

Después le visitó otra comisión de las cámaras de comercio la cual trató con el ministro sobre asuntos comerciales de la plaza de Ceuta.

Varios

El pícaro dinero

Dicen de Bilbao que se ha suscitado un conflicto en Bermeo con motivo del reparto de la cantidad recaudada en la suscripción abierta para socorrer a las familias de las víctimas de la galerna del Cantábrico.

Resulta que algunos niños que han estado completamente abandonados de sus madres y recogidos por sus parientes, han sido ahora reclamados por aquellas al enterarse de que se había acordado dar 1.000 duros a cada huérfano, además de la cantidad que les correspondiera en el restante reparto equitativo.

Pero los huérfanos no están conformes con la reclamación de sus madres que antes los habían abandonado, y no quieren separarse de sus parientes y protectores. Como el asunto se complica, el

juizado se ha encargado de aclarar y resolver esta cuestión.

España se despuebla

Telegrafían de La Coruña que han zarpado de aquel puerto cuatro trasatlánticos conduciendo emigrantes con destino a Cuba y Buenos Aires.

Se espera que lleguen otros barcos para seguir tomando el numeroso pasaje que aun queda en tierra.

La escuadra inglesa

Informan desde Vigo que la escuadra Inglesa después de efectuar maniobras en alta mar regresó a aquel puerto donde esperará órdenes.

Un incendio

Un despacho recibido de Zaragoza refiere que se ha producido en aquella capital un formidable incendio que ha destruido un almacén de muebles y maderas.

Los vecinos de las casas inmediatas arrojaron los muebles por los balcones ante el temor de que se propagase el fuego.

Las pérdidas materiales son de bastante consideración.

Mano criminal

Un telegrama de Castellón dice que una mano criminal colocó una enorme piedra en los rieles del ferrocarril ocasionando el descarrilamiento de un tren con granmenento de mineral.

Afortunadamente no ha habido que lamentar accidente alguno.

Mejora la situación

Noticias del extranjero acusan mejoría en el estado actual de la cuestión surgida entre Austria y Serbia que alejan todo temor de un rompimiento.

Sospechoso

En Vigo ha sido detenido como sospechoso un individuo llamado Antonio Sánchez al cual se le han encontrado folletos anarquistas y otros documentos que le comprometen.

La falta de carbon

En vista de la escasez de carbón que se advierte en Madrid, el ministro de Fomento ha telegrafiado al gobernador de Ciudad Real, ordenándole que hable a la compañía de Puertollano, para que aumente el envío de combustible a esta Corte.

De Marruecos

Francia en Marruecos

Comunican de Tánger que el Glauni ha atacado los contingentes de Muley Hiba, derrotándolos por completo.

Después dispersó a los contingentes de Ulad Alza, últimos partidarios con que el Hiba contaba.

Extranjero

Dramas de la miseria

Comunican de Calais que una mujer casada con un obrero llamado Lebievre, no pudiendo soportar la enorme miseria que atravesaban, huyó del domicilio dejando enfermo en cama a su marido; y se arrojó a un estanque con sus tres hijos, pereciendo todos ahogados.

Mas Barcos

El gobierno británico ha ordenado que se construyan dos nuevos acorazados de 27,000 toneladas.

Temporal

Del teatro de la guerra se reciben noticias telegráficas diciendo que por consecuencia del violento temporal de agua y viento que ha estallado en aquellas regiones han quedado paralizadas todas las operaciones de la campaña.

Los caminos se encuentran intransitables y encharcados todos los campamentos.

Roma

Un fresco

Dicen de Genova que en la calle más centrada un ladrón rompió la luna del escaparate de una joyería llevándose un brillante tasado en 18.000 liras.

El ladrón no ha sido detenido aún.

La enfermedad del Zarevitch

Dicen de San Petersburgo que la enfermedad del heredero es objeto de grandísima preocupación, pues no podrá nunca curarse.

Se trata de una coxalgia tuberculosa.

Protesta contra la guerra

El congreso federal de trabajadores de Paris ha acordado proclamar la huelga general por 24 horas con el fin de poder apreciar las fuerzas con que puede contar se para realizar un acto de protesta contra la guerra.

Barcos fuera de combate

Los búlgaros han inutilizado al acorazado turco «Hamidich» lanzándole desde tierra varios torpedos.

El cólera

El Cólera lleva causadas en Constantinopla 247 defunciones.

En la actualidad se registran 431 atacados del terrible azote.

Polvora al mar

El crucero «Jeanne d'Arc» estuvo en grave riesgo durante su última travesía pues se le incendió parte de instalación eléctrica.

El comandante ordenó, en vista de que tomaba graves caracteres, arrojar agua sobre las cajas de polvora; pero no siendo esto suficiente fueron tiradas al mar.

A Constantinopla

Dicen de Sofía, que Bulgaria pide a Turquía una indemnización de veintiocho millones de libras.

Si las negociaciones no dan resultado satisfactorio, todas las tropas búlgaras, griegas y serbias disponibles, entrarán en Constantinopla.

JOSE GIL

CALLISTA

Calle de San Pedro número 7.

Gran rebaja de precios

en tintorería y quita-manchas

= EL AGUILA REAL =

Unicos talleres electro químicos en España, premiados en Granada en 1876 y en Almería en la exposición de 1911, con medalla de Oro.

La casa más acreditada y antigua de esta plaza, calle de Ricardos n.º 2 (frente a la Iglesia de San Pedro)

Se tintan y se limpian trajes, panderas, capas, levites, chaquet, abrigos de señora y de caballero, balandras, duyetes, manteos, sotanas, etc., etc., sin desacer ni variar su forma.

Patronis de todas clases, trajes de seda, tapicerías, cortinas y alfombras en colores permanentes y de novedad.

Especialidad en nuestros negros y coloridos inimitables, garantizando no desfilan.

Se tintan lutos en plazos muy breves. No dejar de visitar esta casa que es la que ofrece mayor perfección en sus trabajos, siendo los precios los más baratos, ce el de balde.

Calle de Ricardos número 2, frente a la Iglesia de San Pedro

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

Consulta del Dr. Blanes

Ex-ayudante del Dr. Alibes

Oculista Municipal.—20 años de experiencia

Consulta diaria de 8 a 1 y de 2 a 4.

Gratis de 4 a 5

Astoria Vica. Núm 1

En breve aparecerá

PERCHELERAS

libro de cuentos aadaluas.

original del novel literato almeriense

José Téllez Moreno

Anuncios telegráficos

Ultramarinos

La Estrella Oriental, es el establecimiento que más surtido posee y en mejores condiciones vende.—Juan Gutiérrez.—Calle de Sebastián Pérez 4, Almería.

El Cisne

Gran Camisería casa Pinillos. Se acaba de recibir un inmenso surtido, para la presente temporada.—Príncipe, 24 Almería.

La Bohemia

CERVEZA. Es sin disputa la mejor.—Depositarío en Almería, José Toro García, Santo Cristo, 8.

La Funeraria

CALLE REAL, 16. Es la casa más económica y la que hace mejores servicios. No confundirse con otro establecimiento del mismo ramo.

Inyección

antiblenoragica de Rodri guez y García. Curación rápida. Para pedidos dirigirse a Fernández Bajanda, Farmacéutico, Tíjola 6 a Rodríguez González Practicante, Almería Real 20.—Venta en Farmacias y Droguerías.

Papelería

ó imprenta de Nicolás Casas. Es la que más vende porque lo hace mejor y más barato que nadie.



MAQUINA de escribir FOX. Bicycletas Me'd. — Patines Brampton y Matador y demás artículos de Sport.—Informes Antonio Márquez Flores, Conde de Oñalia, 24.

En la tipografía de LA INFORMACION se hacen toda clase de trabajos, desde los mas sencillos

á los más complicados, en uno ó varios colores

Los que padecéis arenillas, reuma, mal de piedra, cólicos nefríticos, ciática, neuralgias, y gota, ó sean los artríticos en general, es por que queréis. Tomad un frasco de Piperazina Dr. Grau y os convenceréis.

La "Remington"

Escribe, suma, resta.

—6, Trafalgar 6, Barcelona.—

::: Bulevar del Príncipe 83, ALMERÍA. :::

VAPORES CORREOS ESPAÑOLES

de Pinillos, Izquierdo y C.ª—CADIZ—

servicio fijo y rápido

con salidas cada veintidos días,

El nuevo vapor correo trasatlántico, con telegrafía sin hilos

CADIZ

saldrá del puerto de Almería el día 29 de Noviembre de 1912, para Málaga, Cádiz, Las Palmas, Santos, Montevideo y Buenos Aires, admitiendo carga y pasajeros en 1.ª, 2.ª, 3.ª preferente y 3.ª clase.

AVISOS IMPORTANTES.—Las listas de embarque se cerrarán dos días antes de la salida del buque, si antes no se entregan las pizcas que para este puerto traiga destinadas.

Informará su consignatario, Luis Gay Fadilla

Puerta de Purchona, 4.—Almería.

ACCESORIOS

para Máquinas de escribir de todos los sistemas

Precios baratísimos

Guillermo Herrera.

Mendez Nuñez, 12, Almería.

Representación de las Máquinas "Smith Premier"

COMPañIA TRASATLANTICA

Vapores Correos Españoles

Viajes rápidos para

Habana, Veracruz, Santiago de Cuba, Puerto Rico, Puerto Plata, Puerto Limón, etc.

El magnifico vapor

"Manuel Calvo"

Los pasajeros de este vapor, saldrán de Almería el día 7 de noviembre.

Para Montevideo y Buenos Aires, el gran trasatlántico

"P. de Satrustegui"

Los pasajeros para este vapor, saldrán de Almería el día 28 de Noviembre.

Se admiten desde Almería cargas y pasajes en primera, segunda y tercera preferente, pidiendo las cédulas con bastante anticipación.

Servicio para todos los puertos del mundo.—Seguros de incendios y marítimos.

Para conocimiento del público se avisa que los vapores correos de esta Compañía, tienen sus salidas oficiales de Buenos Aires para Almería el día primero de cada mes.

New York, San Francisco de California, Habana, Veracruz, Santiago de Cuba, Puerto Méjico, etc., etc.

El magnifico vapor "Montevideo"

Los pasajeros para este vapor saldrán de Almería el día 21 de Noviembre.

Para Port-Said, Colombo, Bombay, Calcuta, Manila y demás puertos de la India China y el Japón, el gran trasatlántico

"Alicante"

Se sale de Almería el día de Noviembre.

GRANDES ALMACENES

El Aguila

LOS MAS EXTENDIDOS É IMPORTANTES DE ESPAÑA

Articulos confeccionados para Caballeros, Señoras y niños.

7, Paseo del Príncipe, 7. Teléfono núm. 105.

SUCURSALES:

Madrid, Barcelona, Almeria, Bilbao, Cádiz, Cartagena, Gijón, Granada, Málaga, Palma de Mallorca, Santander, Sevilla, Valencia, Valladolid, Zaragoza

Sección de Ropas confeccionadas para caballero

Trajes patén . . . de 17'50 á 70 ptas.
Abrigos de todas clases. de 25 á 125 »
Pellizas . . . de 10 á 90 »
Impermeables . . . de 34 á 100 »
Pantalones de todas clases . . . de 6 á 25 »
Guardapolvos, capas, levitas, frachs, abrigos de astrakán y de piel, uniformes, cazadoras, etc., etc., etc.

Sección de Ropas confeccionadas para señora

Trajes de lana cheviot forma sastre . . . de 25 á 90 ptas.
Abrigos forma novedad de 22'50 á 80 »
Abrigos de astrakan, sede, sealiking . . . de 80 á 220 »
Blusas franela, seda ó terciopelo . . . de 4'50 á 35 »
Refajos algodón ó seda. de 4'50 á 20 »
Faldas, cuellos, guardapolvos, artículos fantasías, etc. etc.

Sección de Ropas confeccionadas para niño.

Trajes marinera y formas novedad . . . de 5 á 31 ptas.
Trajes de americana . . . de 14 á 40 »
Abrigos de todas clases . . . de 14 á 42 »
Chaquetones y capotes . . . de 13 á 38 »
Pellizas, capas, impermeables, bombachos, trajes de pana, cuellos, etc. etc.

Sección de Ropas confeccionadas para niña

Trajes forma sastre . . . de 14 á 50 ptas.
Vestidos lana . . . de 11 á 40 »
Abrigos últimos modelos . . . de 15 á 60 »
Abrigos astrakan . . . de 24 á 42 »
Delantales, bufandas, trajes dril, vestidos de terciopelo, etc., etc.

Sección de Peletería

Abrigos de loutre, du Nord . . . de 280 á 490 ptas.
Echarpes de loutre, taupe, visón renard, etc. de 13 á 140 »
Manguitos de loutre, taupe visón renard, etc. de 32 á 70 »
Corbatas de loutre, taupe, visón, renard, etc. de 7 á 50 »
Corbatas y echarpes estilo astrakan . . . de 5 á 28 »

Sección de Camisería

Camisas blancas ó color varias formas . . . de 3'50 á 8 ptas.
Camisas de franela . . . de 4 á 12 »
Calcetillos de hilo, algodón y franela . . . de 3 á 6 »
Pañuelos de hilo, seda y algodón . . . de 0'20 á 4 »
Tirantes de todas clases. de 1 á 7 »
Pijamas, ligas, fajas, jmelos, indispensables, botonaduras, etc., etc.

Sección de Genero de Punto

Trajes interiores afelpados extra . . . de 6'50 á 8 ptas.
Trajes punto inglés, algodón ó lana . . . de 5'25 á 13'50 »
Calcetines de algodón, lana ó seda . . . de 0'50 á 6 »
Jerseys para sport . . . de 3'50 á 16 »
Medias para señora . . . de 0'50 á 6 »
Rodilleras, chalecos, fajas abdominales, bufandas, petos, etc., etc.

Secciones de Corbatería, Bastones, Paraguas y Sombrillas

Tiras, echarpes, nudos, etc., etc. . . de 0'40 á 7 ptas.
Tipo especial de nudo última novedad . . . de 0'75
Bastones gran novedad de maderas y puños . . . de 1 á 40 »
Paraguas para caballero . . . de 3 á 50 »
Paraguas para señora, modelo novedad . . . de 3 á 25 »
Sombrillas . . .

Sección de Zapatería

Borceguí y Polaco negros de 10'50 á 25 ptas.
Borceguí y Polaco color. de 10'50 á 22'50 »
Polaco y zapato negro para señora . . . de 10'75 á 22'50 »
Borceguí y confortables Señora y Caballero. de 2'75 á 8'50 »
Zapatos y Polaquitas negro y color para niños. . . de 6 á 12 »
Zapatillas, calzado para Foot-ball y Spor, Cremas, Piernitos calzado de goma, etc.

Sección de Sombrereria

Sombrero hongo . . . de 6 á 12'50 ptas.
Sombrero flexible . . . de 4'25 á 15 »
Sombrero para niño . . . de 5 á 7 »
Sombrero para niña . . . de 5 á 7 »
Sombrero de copa . . . á 15 »
Gorras para caballero y niño, de todas clases y modelos. de 2'50 á 5 »
Gorras marinero, sombreros sport, sombreros de cheviot, gorras alemanas y japonesas etc., etc.

Sección de Guantería

Gautes de cabritilla para señora, en negro y colores de 3 botones . . . de 2 á 2'50 ptas.
Gautes para caballero colorido inglés y Jauván colores y negros . . . de 3 á 4 »
Gautes reclamo, gamuza natural para caballeros y señoras . . . de 2'50 á 4 »
Gautes imitación suecia . . . de 1'50 á 2 »
Gautes de hilo, seda y lana para caballero, señora y niños.

Sección de Artículos de Viaje

Sacos de mano forma Gitty-bag . . . de 5 á 27 ptas.
Sacos de viaje forma Glasdon . . . de 40 á 120 »
Mundos, Vieneses y de camarote . . . de 55 á 105 »
Cajas inglesas . . . de 15 á 55 »
Sacos de lona para ropa sucia . . . á 7'50 »
Porta-mantas, mantas, perchas, estuches para cuellos, Neceseres de viaje, Leggings, bastones, mochilas, bandas spor, sacos bambú, cestas meriendas, etc., etc.

Exposición general de artículos de la temporada

PRECIO FIJO

Pídase el catálogo general.

VENTAS AL CONTADO